

# Gloria Elena Gil



Logré estudiar, después de enviudar y con la responsabilidad de mantener y cuidar de dos hijas y un hijo.

Como a través de la orientación de la Red, vi la necesidad de cualificarme y entonces inicié mis estudios para validar el bachillerato que no había culminado, después me presenté en la universidad de Cartagena y logré ingresar, y culminar mis estudios de derecho, que cambiaron mi vida, porque además del conocimiento, me facilitaron el acceso a recursos económicos que mejoraron mi nivel de vida y el de mi familia.

Hice parte de la Veeduría Cuentas Claras, fui candidata al Concejo Distrital de Cartagena y a la JAL de la Localidad 1.

En la actualidad, estoy enamorada de la academia, hice la especialización y la maestría y hoy, además de militar en las organizaciones de mujeres, me desempeño como docente universitaria.